



すぎ七

杉並区立杉並第七小学校

校長 齋藤 瑞穂

TEL 3392-6328

FAX 3393-7536

平成30年4月27日 No. 489

ようこそ杉七小へ

副校長 船橋 伸弘

4月6日に63名の新入生を迎えて入学式が行われました。多くのご来賓の皆様に御列席いただき、ありがとうございました。

3月まで1年生だった児童が歓迎の言葉・歌・合奏で新入生を迎えてくれました。とても立派な発表でした。1年間でこんなにも成長するものなのだと思います。新入生の保護者の方も1年後の我が子の成長に期待をもたれたのではないでしょうか。

その後、最高学年の6年生が児童代表として、1年生に話しかけました。原稿を持たず、自分の言葉で、1年生たちの顔を一人一人見つめながら。大人ですら、人前で話すのは大変なことなのに、堂々とした姿に感心しました。5年前の入学式では新入生だった子の立派に成長した姿でした。

毎日、接していると気付きにくいですが、子供たちは6年間かけて少しづつ、じっくりと成長し、小学校を卒業していきます。

杉並第七小学校には、担任以外にもたくさんの教職員がいます。

校長、副校長、少人数算数、音楽、図工、養護、すぎしち教室の担任。図書館司書、学習支援員、理科支援員もいます。通常学級支援員、特別支援教室専門員、スクールカウンセラー、巡回心理士。事務員、栄養士、用務主事、警備員、施設管理員の皆さん。安心・安全な給食を作る調理員、登下校を見守る交通安全指導員の皆さん、そして、校庭開放指導員の皆さん。

杉七小の子供たちは、本当に多くの大人たちに囲まれて生活しています。

PTAやおやじの会の活動も杉七小は活発です。自分たちのできる範囲で、ボランティアで杉七小を支えてくれています。おやじの会のお父さん方は、杉七小の子供たちのためにイベントを企画・運営してくれています。

そして、杉七小には学校支援本部があります。色々な授業のサポートをします。授業に合ったゲストティーチャーを探してくれます。町会や身近な場所にいる、各方面的専門性が高い先生を見つけてくれます。また、夏休みのサマースクールや漢字検定を楽しみにしている児童も多いと思います。これらも、学校支援本部の企画です。

このように杉七小には、担任の先生とクラスの友達だけのタテ・ヨコの繋がりだけでなく、いろいろなナナメの繋がりがあるのが良いところだと思います。

子供たちにもこの恵まれた環境と、それにに対する感謝の気持ちを伝えたいと思います。学校を支えている大勢の方とのかかわりを大切に育てたいと思います。

月に一度の見守り隊で通学路に立っている町会の方に挨拶をしたり、夏休みのラジオ体操でスタッフの青少年育成委員の方に挨拶をしたりできる子に育てたいと思います。

何か気付いたことがあれば、副校長までお知らせください。最後になりましたが、今年度もよろしくお願いいたします。